

Robles repite el 13,66 y queda cuarto en Marsella



La Habana, 4 jun (DEP) Después de más de dos años sin competir, el campeón olímpico Dayron Robles vistió nuevamente la franela cubana en eventos internacionales. En esta oportunidad repitió la marca que consiguió en el Barrientos la semana anterior, 13.66 segundos, y terminó en la cuarta posición del mitin de Marsella.

El campeón olímpico de Beijing 2008 nuevamente logró recorrer el trayecto en 13.66 segundos y quedó por detrás de los jamaicanos Hansle Parchment (13.49 s) y Deuce Carter (13.54 s), en la tercera posición entró el barbadense Shane Brathwaite (13.61 s).

El vallista cubano pudiera tener el próximo día 8 de junio su segunda presentación en la cuarta parada de la Liga de Diamante Primo Nebiolo de Roma, pues aparece en la lista de suplentes al igual que su compatriota Roberto Skyers. Las que sí están confirmadas para Roma son la campeona mundial y plata olímpica en pértiga, Yarisley Silva, y la joven triplista Liadagmis Povea.

Robles aun debe hacer la marca exigida por la Federación Internacional (13.48), para asistir al Campeonato Mundial de Atletismo, a celebrarse en Londres en agosto próximo.

En otros resultados del mitin el francés Jimmy Vicaut nuevamente dominó la prueba en tierras galas, en esta ocasión, recorrió el trayecto en 10.02 segundos. Acompañaron a Vicaut en el podio Yunier Pérez y

James Dasaolu, ambos con 10.12 segundos. Entre las damas la nigeriana Blessing Okagbare se impuso con 11.17 a la local Carol Zahi (11.34) y a la británica Asha Philip (11.43).

El sudafricano Pieter Conradie (45.58) y la ucraniana Olha Zemlyak 51.74, dominaron los 400 metros superando al británico Rabah Yousif (45.76) y la holandesa Lisanne De Witte 52.42 segundos. Mientras en las vallas la polaca Joanna Linkiewicz recorría la pista en 56.46 segundos para aventajar a ucraniana Viktoriya Tkachuk (56.91 s) y la francesa Phara Anacharsis (57.33 s).

En el salto largo dominó Godfrey Mokoena con 8.07 metros para demostrar el buen estado de forma de los saltadores sudafricanos en la temporada. En el triple salto se impuso con un registro discreto la alemana Kristin Gierish con 14.16 metros.

En los 1500 dominaron los africanos Nelly Jepkosgei (4:06.37 m) y Joseph Iguidier (3: 35.19 m). Mientras la subcampeona olímpica Melina Robert Michón ganaba el disco con un discreto 61.70 metros.

En Alemania la discobola y campeona mundial de de Beijing 2015, Denia Caballero se ubicó cuarta con un disparo de 62.30 metros, detras de las locales Nadine Müller (64.31 m) Claudine Vita (63.80 m) y Shanice Craft (63.18 m). Denia cumple una extensa gira por tierras europeas con vista a optimizar su preparación para Londres 2017.

La campeona mundial estará junto a Yaimé Pérez el próximo 15 de junio en la quinta parada de la Liga de Diamantes, en Oslo, Noruega.

Tomado de DeporCuba

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/131613-robles-repite-el-1366-y-queda-cuarto-en-marsella>



Radio Habana Cuba